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GV vom 28. April 2023 
 

Protokoll 
 
 

Was Wer 

Begrüssung: 
Beat Muff begrüsst die Mitglierder, bedankt sich bei ihnen für die Teilnahme 
und dankt für die eingetroffenen Abmeldungen. 
 

(BeM) 

Bestellung Büro: 
Als Stimmenzählerin wird ernannt: Rahel Schwegler 
Total anwesend: 19 
Absolutes Mehr: 10 
 
Die Stimmenzählerin wird einstimmig gewählt. 
 

(BeM) 

Protokoll der letzten GV: 
Das Protokoll der GV 2022 wird einstimmig angenommen.  
 

(BeM) 

Jahresbericht 2022: 
Im Jahr 2022 gab es 3 Vorstandssitzungen. 
 
Die Mitglieder Zahl hat zugenommen. Es gab eine Telefonaktion bei den 
Eltern, welche ein Kind in der Pfadi haben und noch nicht Mitglied sind. 
Insgesamt wurden ca.50 Familien kontaktiert. 
 
Im Jahr 2022 gab es wenige Kleinrevisionen am pjh.  
 
Die Turbinenkasten der Wärmepumpe, bekam eine Holzverkleidung.  
 
Die Vermietungen haben wieder zugenommen ca. wie vor der Coronazeit. 
 
Beat Muff hatte mit den Pfadileitern eine Sitzung zur Auffrischung der Regeln 
und der Nutzung und Betriebskonzept des pjh.  
 
Beat hat das Pachtpaar Schnyder eingeladen zum Vorstellen des 
Betriebskonzept. Joe und Erika Schnyder unterstützen dieses vollumfänglich 
und übernehmen die darin erwähnten kleinen Mitarbeiten. 
 
Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen. 
 

 
 
(BeM) 

Rechnung 2022: 
 
Mehr Einnahmen durch Vermietungen und Mitglieder Beiträge.  

(KuS) 
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Die Liquidität hat zugenommen.  
 
Revisorenbericht: Die Revisoren Martin Elmiger und Alberto Ferrara haben die 
Rechnung geprüft. Die Rechnung wird durch die Revisoren zur Genehmigung 
empfohlen.  
 
Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen. 
 

Festlegung Mitgliederbeiträge: 
Die Mitgliederzahl hat zugenommen. (+18) 
 
Die Mitgliedsbeiträge bleiben auf dem gleichen Niveau wie im letzten Jahr.  
 
Die Abstimmung der Mitgliederbeiträge wurde einstimmig angenommen.  
 
Anregung eines Mitglieds: Prüfen ob Pfadileiter und der JVB Vorstand noch 
Mitglieder anwerben können z.B. beim Famab... 
 

(BeM) 

Budget 2023: 
Das Budget sieht ein Minus vor. 
Das Budget für das Jahr 2023 wurde einstimmig angenommen.  
 

(KuS) 

Wahlen: 
Jan Fischer gibt seine Demission aus dem Vorstand bekannt. Jan Fischer 
wahr 3 Jahre im Vorstand als Vertreter des JVB. Er schildert seine 
Beweggründe, weshalb er den Vorstand verlässt. 
 
Als neuer JVB Vertreter steht Manuel Willi zur Wahl. Manuel Willi stellt sich 
kurz vor, was er macht und wer er ist.  
Manuel wird von den Mitgliedern mit Applaus willkommen geheissen und 
einstimmig in den Vorstand gewählt. 
 

(BeM) 

Anträge der Mitglieder: 
Es gab keine Mitgliederanträge. 
 

 

Informationen zu Betrieb und Nutzung des pjh: 
Die Vermietungen sind auf 102 angestiegen.  
 
Urs Köpfli erzählt, dass er mit der Pfadi den Frühlingsputz vom pjh macht und 
mit dem JVB die Umgebung pflegt. 
 
Neu gibt es eine Tafel, welche aufzeigt, wann man den vermietbaren Raum 
nicht benutzen, darf da eine Vermietung bevorsteht und Claudia Schürmann 
ihn gereinigt hat.  
 

 
 
 
(UrS) 
 
 
 
(BeM) 
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Varia: 
 
Frage Mitglied: Ist beim pjh die Installation einer PV-Anlage möglich? 
 
Sebastian Moos informiert zu einem möglichen Photovoltaikprojekt. 
 
Die GV Teilnehmer hatten Zeit, es untereinander zu besprechen. Ergebnisse: 

1. Genau Untersuchung und Prüfung von Vor-und Nachteilen. 
2. Eigenleistung und Einheimische Gewerbe einbeziehen. 

 
Beno Büeler informiert darüber, dass Ende dieses Jahres das Bauprojekt auf 
der Liegenschaft Morgenhalde mit 2 Wohnungen abgeschlossen sein sollte. 
 
Frage eines Teilnehmers: Weshalb hat es keine Kaffeemaschine? 
Urs und Beat erläutern, dass sich eine solche wegen unregelmässigen 
Gebrauchs und ebenfalls wegen dem aufwändigen Unterhalt und Reinigung 
nicht Lohne. Für Mieter ist es erfahrungsgemäss kein Problem, eine eigene 
Maschine mitzubringen.  
 

(BeM) 
(UrK) 

Abschluss/Apero 
Beat bedank sich bei den Anwesenden Mitglieder und lädt zum Apero ein. 
 

 

 
 
 
Für das Protokoll: 
 
Rebecca Elmiger 


